

学校だより No.3

# 校長室の窓から

平成30年5月～修学旅行～



< 校訓 >

いのちを大切にしよう  
まわりを守ろう  
進んでことにあたらう  
相手の立場に立って考えよう



平和祈念公園 ～ 黙祷・平和宣言・千羽鶴贈呈 ～



< 平和宣言 >

今、私たちが訪れている沖縄は73年前、日本で唯一地上戦が行われた場所です。私たちは毎日、ご飯を食べたり、お風呂入ったり、安心して寝られる家があることを当たり前だと思って過ごしています。しかし、沖縄戦や平和のありがたさについての学習を行い、今の生活がいかに幸せなことなのかを実感しました。この幸せな日々を続けていくために、今の私たちになにかできることを考えました。

- 私たちは人を傷つける言動をせず、思いやりを持って行動します。
- 私たちは家族や学年を大切にします。また、助けを求めている人には手を差し伸べ、力になります。
- 私たちは「ありがとう」「ごめんね」の言葉を大切に、自己中心的・無関心な態度を改め、当たり前の生活に感謝します。
- 私たちが今、自由に行うことができる勉強・クラブ活動・行事を精一杯頑張って取り組みます。
- 私たちは戦争を体験していません。しかし、同じ過ちを繰り返さないために自分の意志を持ち、次の世代に戦争を伝えていきます。

これからも平和で明るい未来が続くように、私たち一人一人が戦争の哀しい事実を忘れず、身近な平和・心の平和を大切にし、毎日、感謝と笑顔を大切に生きていくことをここに誓います。

平成30年5月13日

## 修学旅行 ～IN OKINAWA うるま市～



5月13日(日)～15日(火)3年生は修学旅行に行きました。天候にもめぐまれ、予定どおり2泊3日を沖縄で過ごすことができました。車酔い、あるいは、慣れない旅の緊張から多少体調をくずした人がいましたが、大きな事故無く全員が無事帰郷に帰ってくることができました。このことが、何よりも大きな成果だと思います。

「さすが、武庫東の生徒！」と思えることもたくさんありましたが、個々にあるいは全体で指導を受ける場面もありました。良かったことはこれからの学校生活でも継続してほしいですし、反省すべきことはしっかりと反省し次の進歩へのステップとしてほしいと思います。3年生のみなさん、先生方、お疲れさまでした。

学校に戻ると、たくさんの保護者、先生方が出迎えてくれました。ありがとうございました。

今年は、伊丹空港に集合でした。切符も自分で購入し自宅から電車を乗り継いで空港まで来た人もいました。

全員が揃い、いよいよ沖縄に向けて出発！搭乗手続き開始。～ 緊張の荷物チェック ～



ホテルでの食事 ～おいしくいただきました～



～ 無事、沖縄に到着 ～ 天気も良好！

ガマ体験 「ヘルメットをかぶり、いよいよ入壕！」 「ガイドさんの話しも、しっかりと聞きました。」



民泊体験 「各家庭へ」 退村式では、各家庭にお礼の色紙を渡した後、学年合唱を披露しました。～道の駅かでな・首里城見学・国際通りで班ごとに食事と買い物をした後、那覇空港→伊丹空港へ～

